

# 24Jam

## Karutan Berikan Penguatan kepada Tim Humas Rutan Praya

Syafruddin Adi - [LOMBOKTENGAH.24JAM.CO.ID](http://LOMBOKTENGAH.24JAM.CO.ID)

Sep 11, 2024 - 09:11



Lombok Tengah NTB - Dalam rangka meningkatkan peran kehumasan sebagai Layanan Publik sebagai pemberi informasi yang jelas dan sesuai fakta yang dapat diterima oleh publik, Kepala Rutan Kelas IIB Praya, M. Syaripuddin Hazri memberikan penguatan tugas dan fungsi Kehumasan kepada seluruh tim

Humas, Selasa (10/09).

Bertempat di Ruang Transit Rutan, kegiatan ini merupakan bagian dari bahan evaluasi dalam melaksanakan tugas. Dalam arahannya, Karutan menjelaskan bahwa Humas memiliki peran yang sangat penting dalam menyampaikan informasi yang jelas kepada masyarakat. Stigma negatif masyarakat memicu penilaian dan isu-isu negatif terhadap lapas/rutan dan Narapidana.

Selanjutnya, Syarif menambahkan peran Humas ini sebagai pelaku utama panca indera dan sistem birokrasi.

"Citra instansi sangat bergantung pada performa humas, sehingga perlu adanya kolaborasi untuk membentuk kesamaan visi dan misi antar tiap anggota tim," ungkapnya.

"Saya mengapresiasi kinerja tim Humas Rutan Praya dalam hal penyebaran informasi dalam bentuk berita maupun video sudah bagus, pertahankan itu apa perlu ditingkatkan untuk ditambah ide-ide menarik berbentuk infografis" pungkasnya.

Kegiatan berjalan dengan lancar dan penuh kekeluargaan. Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan semangat dan memotivasi rekan-rekan tim Humas Rutan Praya dalam memberikan informasi yang jelas kepada masyarakat. (Adb)

Tingkatkan Sinergitas, Rutan Praya Sambangi Kejari Lombok Tengah

Lombok Tengah NTB - Dalam rangka membina kerjasama dan sinergitas antar instansi, Kepala Rutan Kelas IIB Praya, M. Syaripuddin Hazri bertekad menjalin hubungan yang baik dengan mitra-mitra kerjanya agar bisa berkolaborasi dalam meningkatkan keamanan, kenyamanan dan pembinaan.

Pria yang akrab dipanggil Syarif yang baru menjabat sebagai Kepala Rutan Praya melakukan silaturahmi dan koordinasi dengan Kejaksaan Negeri (Kejari) Lombok Tengah, Senin (09/09). Bertempat di ruang pertemuan, Syarif didampingi Kasubsi Pelayanan Tahanan disambut langsung oleh Kepala Kejari Lombok Tengah.

Ia menyebutkan silaturahmi ini dilakukan untuk perkenalan serta mempererat hubungan antara Rutan Praya dan Kejari Lombok Tengah. Selain silaturahmi, ia juga membicarakan hal-hal yang dianggap perlu, salah satunya tentang melakukan koordinasi dalam melaksanakan tugas.

"Dalam kunjungan ini kita dari Rutan Praya membahas tentang koordinasi dan kerjasama dalam pelaksanaan tugas sehingga Rutan Praya dan Kejaksaan bisa bersinergi antar aparat penegak hukum," ungkapnya.

Dikatakannya koordinasi yang dilakukan ini sebagai tindak lanjut perintah Direktur Jendral Pemasyarakatan terkait 3 kunci pemasyarakatan maju, salah satunya bersinergi dengan aparat penegak hukum lainnya.

Sementara itu, Kepala Kejari Lombok Tengah Nurintan M.N.O Sirait mengatakan bahwa kunjungan ini dinilai sangat penting karena tanpa adanya koordinasi mustahil apa yang akan dilakukan berhasil baik. "Kami sangat berterima kasih atas kunjungan ini dan tentu perlu koordinasi untuk saling mendapatkan informasi agar apa yang terjalin selama ini tetap berlanjut," tuturnya. (Adb)